



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 24/06/2025

Acquisition de 12 magasins par Jardineries Monplaisir, filiale du Groupe Coopératif Océalia

*Notre réseau devient le 2^{ème} réseau national Gamm Vert en nombre de magasins
et le 3^{ème} en Chiffre d'Affaires (CA)*

Un succès confirmé de la stratégie de diversification du Groupe Coopératif Océalia

- Notre filiale Jardineries Monplaisir constitue l'un des fleurons de notre Groupe Coopératif et illustre son évolution historique, de la distribution agricole originelle à la distribution grand public actuelle. Véritable levier de croissance pour Océalia, elle contribue, avec l'ensemble de nos filiales, à la résilience du Groupe, au service de nos associés coopérateurs. 2/3 de la création de valeur (EBE) du Groupe provient de nos filiales.

Un développement maîtrisé au service de la performance

- Développer son savoir-faire sur un territoire maîtrisé, permettra de conserver l'organisation de la filiale déjà en place, tout en augmentant son chiffre d'affaires, en visant ainsi **l'amélioration de sa performance, par la baisse relative des coûts fixes et l'augmentation de sa puissance de négociation commerciale au niveaux des achats.**
- Avec 12 magasins supplémentaires, dans le Poitou principalement, notre réseau regroupe **83 points de vente** et devient le **second réseau** national Gamm Vert en nombre de magasins. De même, le CA de 60 M€ sur l'exercice passera à **77 M€**, ce qui le positionne au **3^{ème} rang des réseaux Gamm Vert**
- **Ces acquisitions permettront également de consolider notre plateforme logistique SICAAP, déjà performante.**

Des expertises complémentaires, au service des consommateurs

Les Jardineries Monplaisir sont reconnues pour la **qualité de leur assortiment et le très large choix dans le domaine végétal**. Elles connaissent par ailleurs une **forte progression de leur rayon terroir** depuis plus de 3 ans, valorisant de plus en plus les produits des **adhérents de la Coopérative et de producteurs locaux**. Les nouveaux magasins apporteront, quant à eux, **une expertise précieuse, notamment dans les rayons dédiés aux animaux, permettant ainsi une offre encore plus complète et attractive pour les clients.**

Des équipes renforcées et engagées

Le succès des Jardineries Monplaisir repose sur le **professionnalisme et l'engagement** de ses équipes qui accompagnent les clients et développent de **nombreuses animations** aussi variées qu'originales, permettant d'augmenter l'**attractivité** des magasins.

Avec la reprise de nouvelles entités, l'effectif de la filiale va passer de **320 à 400 salariés**. Nul doute que la dynamique du réseau sera nourrie de ses nouveaux collaborateurs !

Une équipe de direction, confiante en l'avenir

Pascal Le Laurant, Directeur Général Délégué des Jardineries Monplaisir, est confiant dans l'avenir. « **Des fondamentaux économiques sains, une implication forte de chaque instant des salariés, un soutien de la Coopérative et de ses adhérents toujours plus fort, un esprit d'équipe au service des consommateurs, tels sont les clefs de notre succès !** »

Contact presse : Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – abuisson@ocealia-groupe.fr

Liste des nouveaux sites acquis :

- Loudun (86)
- Thouars (79)
- Chauvigny (86)
- Neuville de Poitou (86)
- Saint Julien l'Ars (86)
- Fontaine le Comte (86)
- Lencloître (86)
- Chasseneuil du Poitou (86)
- Châtelleraut (86)
- Naintré (86)
- Mirebeau (86)
- Le Blanc (36)

Pour en savoir plus :

Le Groupe Coopératif Océalia :

Ancré sur 8 départements (16, 17, 19, 23, 24, 79, 86, 87), avec 340 implantations de proximité, 7 000 adhérents et 1 600 salariés, le Groupe Coopératif Océalia est un **acteur agricole et agroalimentaire référent en Nouvelle-Aquitaine**. Il participe au dynamisme de son territoire en lui apportant notamment 640 M€ de retour économique. Fort de la diversité de ses activités (grandes cultures, viticulture, élevage, alimentation animale et robotique élevage, commercialisation de vins et spiritueux, jardinerie, transport, pop corn et snacking, produits régionaux, et fier de son modèle Coopératif, Océalia est **au service de ses adhérents**, tendu vers l'avenir, prêt à répondre aux multiples défis de notre environnement. Engagé dans une démarche RSE, le Groupe Océalia s'engage à **produire une offre alimentaire responsable et compétitive au bénéfice des agriculteurs, territoires et des consommateurs**. Il soutient une **agriculture nourricière, durable et rémunératrice** et accompagne ses adhérents vers la transition agro-écologique avec la démarche « **Le Sillon Responsable** » déjà engagées auprès de plus de 1 000 agriculteurs et permettant de donner du sens à leurs efforts et de valoriser leurs pratiques. www.ocealia-groupe.fr